
Herr Stommel (SV 09 Eitorf e.V.) äußert, dass im Beschlussvorschlag zu TOP 3 die Beantragung der 
Fördermittel nicht berücksichtigt worden sei. Herr Sterzenbach antwortet, dass sofern die Möglichkeit 
besteht, Fördermittel abzurufen, diese auch versucht werden zu beantragen. Dies sei insbesondere von 
der Personalsituation beim Bauamt abhängig.  
 
Zudem fragt Herr Stommel nach, ob ursprünglich mit dem Bau des Kleinspielfeldes im IV. Quartal 2020 
begonnen werden sollte. Herr Strausfeld bejaht dies. Auf Antrag der CDU-Fraktion in der Haushaltsrede 
sei das Sportplatzareal überprüft worden und Mängel festgestellt worden. Daher habe die Verwaltung 
einen überarbeiteten Vorschlag dem Ausschuss unterbreitet. 
 
Zuletzt bittet Herr Stommel darum zu prüfen, ob die Umkleiden in der Siegparkhalle bereits frühzeitig 
geöffnet werden könnten. Eine Einhaltung der Hygienemaßnahmen im Rahmen der Coronapandemie bei 
den provisorisch eingerichteten Container-Umkleidekabinen sei nicht möglich. Insbesondere Schulklassen 
würden unkontrolliert die Kabinen betreten. Herr Sterzenbach sichert zu, dies zu prüfen.  
 


